

Hier liegen Sie genau richtig! Lions Club und Ehepaar Schäfer spenden Liegebänke für den Bürgerpark

03.07.2020 09:30



Das Verweilen im Bürgerpark wird zukünftig noch angenehmer! Anlässlich des 50-jährigen Gemeindejubiläums spendeten das Ehepaar Lieselotte und Carsten Schäfer und der Lions Club Henstedt-Ulzburg jeweils eine Liegebank. Eigentlich sollten die Bänke im Rahmen des Gemeindefestes überreicht werden. Durch die coronabedingte Absage der Feierlichkeiten gab es stattdessen nun ein Treffen vor Ort zwischen den Spendern und Bürgermeisterin Ulrike Schmidt.

„Wir möchten ein Geschenk loswerden“, sagte Volker Manke, Vorsitzender des Lions Fördervereins Henstedt-Ulzburg zu Beginn seiner Ansprache in die Richtung von Bürgermeisterin Ulrike Schmidt. Die von den Lions gespendete Bank steht in untermittelbarer Nähe zum Spielschiff das der Serviceclub im Jahr 2017 anlässlich seines 100 jährigen Bestehens bereits der Gemeinde geschenkt hatte.

„Corona hat auch den Lions einen Strich durch die Rechnung gemacht, uns brechen die Einnahmen weg“,

berichtete Volker Manke. „Viele unserer Veranstaltungen mussten wegen Corona ausfallen.“ Aber ein Geschenk zum runden Geburtstag der Gemeinde sollte es dennoch geben! Zur Einweihung war mit Heiner Thauer aus Wiemersdorf auch der neue Lions-Präsident gekommen, der ab 1. Juli die Geschicke der Henstedt-Ulzheimer Lions für ein Jahr übernommen hat.

Etwas weiter oberhalb der Lions-Bank steht die Liegebank vom Ehepaar Lieselotte und Carsten Schäfer. „Wir haben eine solche Doppelliegebank bei einem Urlaub im Sauerland gesehen und waren uns einig: so etwas brauchen wir auch in Henstedt-Ulzburg“, berichtete Carsten Schäfer, ehemaliger Gemeindevertreter und Bürgervorsteher der Gemeinde und Inhaber einer Versicherungsagentur im Ort. „Wir leben seit 34 Jahren in Henstedt-Ulzburg und fühlen uns hier wohl“, betont Schäfer.

Im Namen der Gemeinde nahm Bürgermeisterin Ulrike Schmidt die Liegebänke dankend entgegen. „Unser Bürgerpark ist ein Ort an dem sich viele Generationen treffen, entspannen, verweilen und gemeinsam eine schöne Zeit verbringen. Die Liegebänke tragen zu einer weiteren Aufwertung des Bürgerparks bei“, so Bürgermeisterin Ulrike Schmidt.

Schmidt
Bürgermeisterin